



**REPORTAN OPERATIVO
EN PENAL DE ZACATECAS; AL
MISMO TIEMPO, INCENDIAN
VEHÍCULO EN CARRETERA**

Autoridades desplegaron un operativo tras disturbios en penal de Cieneguillas; también reportan bloqueos en vía Zacatecas-Aguascalientes.



12

Reportan operativo en penal

de Zacatecas; al mismo tiempo, incendian vehículo en carretera





Autoridades desplegaron un operativo tras disturbios en penal de Cieneguillas; también reportan bloqueos en vía Zacatecas-Aguascalientes.

Mauricio Salomón

La noche de este domingo se ha desplegado un fuerte operativo de diversas corporaciones de los tres niveles de gobierno en el penal varonil de Cieneguillas, debido a que se reportó una situación de emergencia al interior del centro penitenciario.

Extraoficialmente se había mencionado de un probable motín, así como de un intento de evasión de reos.

Hasta el momento, la Vocería de la Mesa Estatal de Paz y Seguridad solo ha informado que “tras el reporte de una situación de emergencia al interior del Centro Regional de Reinserción Social (CERERES) Varonil de Cieneguillas, corporaciones de seguridad de los tres órdenes de gobierno, se han desplegado en la zona”. Sin embargo, se especifica que las autoridades han ingresado a este centro penitenciario a fin de determinar cuál es la situación que impera al interior y a qué obedece la emergencia reportada. Y que conforme se tengan avances de lo ocurrido, se informará con oportunidad.

Reportan bloqueos e incendios carreteros

Respecto a los bloqueos, el alcalde de Ciudad Cuauhtémoc, Francisco Arcos Ruiz, informó que sí fue incendiado un tractocamión en la carretera, pero al tener conocimiento de este hecho, “para vencer el miedo” y apoyar a la población, él mismo encabezó, junto con el equipo de protección civil municipal, las maniobras para apagar lo más rápido el fuego y que se volviera a reestablecer la circulación en la carretera federal que conecta a Zacatecas con Aguascalientes. Mientras que en las redes sociales circulan videos de que fueron arrojadas ponchallantas en varios tramos carreteros que afectaron a varios vehículos. Se desconoce si estos hechos están ligados a los sucesos ocurridos con el penal de Cieneguillas.

Durante el domingo 4 de diciembre fueron reportados diversos bloqueos en carreteras de Fresnillo, Zacatecas. De igual manera se reportó fuga de reos así como artefactos ponchallantas en Zacatecas y varias unidades vehiculares incendiadas. A través de videos que circulan en redes sociales se puede ver fuego y humo en la caseta de Morfín Chávez rumbo a la Estación San José. Según los reportes preliminares los bloqueos serían por parte de civiles armados. Los disturbios se reportaron en el penal de Cieneguillas, información preliminar señala que se trata de una supuesta fuga de reos. En una de las grabaciones incluso se pudo ver un tráiler en llamas.

“
—
Autoridades desplegaron un operativo tras disturbios en penal de Cieneguillas; también reportan bloqueos en vía Zacatecas-Aguascalientes.”



David Monreal Ávila
@DavidMonrealA · Seguir



Lamento el fallecimiento del juez Roberto Elías Martínez; condeno enérgicamente el ataque en el que perdió la vida. No permitiremos que quede impune ningún caso de violencia. Hago un llamado a la @FiscallaZac para dar con los responsables. Nuestra solidaridad con sus familiares.



10:25 a. m. · 4 dic. 2022

